



## Prolongation du programme d'enseignement à distance Jusqu'au 31 mai 2020

Madame, Monsieur,  
Chers parents,

Dans une déclaration récente, le ministre de l'Ontario, Stephen Lecce, a annoncé que les élèves des écoles publiques ne retourneront pas en classe **avant le 31 mai, au plus tôt.**

Au regard des enjeux de santé et de sécurité pour nos élèves et nos personnels, nous nous conformerons également à ce calendrier.

Nous comprenons évidemment le sens de ces mesures et reconduisons donc le programme d'enseignement à distance jusqu'à la fin du mois.

Nous travaillons actuellement à l'élaboration d'un plan de retour progressif à l'école que nous pourrions mettre en œuvre dès que cela sera possible et recommandé par les autorités sanitaires dont nous intégrerons les recommandations dès qu'elles seront connues. Ce plan fera l'objet d'une large concertation dans les prochaines semaines :

- Présentation en conseil des maîtres (primaire) et en conseil pédagogique (secondaire) des modalités pédagogiques de la reprise ;
- Présentation au conseil d'établissement et au conseil d'administration ;
- Présentation à l'AEFE ;
- Validation par le poste diplomatique.

Le calendrier de la fin de l'année sera donc assez contraint et l'ensemble des réunions vous seront communiquées dans la prochaine infolettre qui sera publiée en fin de semaine. Je vous invite d'ores et déjà à retenir la date de la réunion d'information sur la politique des langues (initialement prévue le 19 mars) **qui se tiendra le 12 mai 2020 à 16h00** par visioconférence au lien suivant : <https://zoom.us/j/94381196068>.

**Toutes les équipes restent mobilisées à vos côtés durant cette période et je vous remercie pour votre mobilisation et votre confiance.**

Bien à vous,

**Philippe Courjault,**  
Proviseur

